
H30年11月22日多職種連携全体会　アンケート結果

参加者：269名
　　　　(病院：５カ所　診療所：１０カ所　歯科診療所：１６カ所　薬局：２９カ所　
　　　　　訪問看護ステーション：８カ所　介護事業所：５９カ所　地域ケアプラザ：７カ所　
　　　　　その他：行政・消防・相談室)

　　《ポリファーマシーの問題について理解できたか》

　　《グループワークの話し合いは連携のきっかけとなったと感じたか》

　　《意見・感想》
・多職種の意見が聞けて良かった
・連携、情報共有の必要性を感じた
・グループワークは勉強になった　
・グループワークは難しかった
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